

Encuentro de cubanos residentes en EE.UU. en Washington ratificará apoyo a soberanía de Cuba



Washington, 27 oct (RHC) El IV Encuentro Nacional de Cubanos Residentes en Estados Unidos, que se efectuará en esta capital mañana, sábado, reviste especial importancia, teniendo en cuenta la compleja coyuntura existente, como resultado de la actual política del gobierno estadounidense hacia Cuba.

La reunión, a la que asistirán cubanos procedentes de casi una veintena de estados del territorio estadounidense, es precedida por los eventos similares celebrados en Panamá y en Milán, Italia, en este mismo mes de octubre, y todos demuestran el compromiso de la emigración con su nación de origen y la defensa del derecho del pueblo de Cuba a su desarrollo soberano y en paz, destaca el diario Juventud Rebelde.

La cita similar en Panamá, el III. Encuentro Regional de Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe, en su Declaración del pasado día 21, expuso «el amor y respeto hacia nuestra patria y el

compromiso inquebrantable de defender las conquistas de nuestra Revolución dondequiera que nos encontremos».

Subrayó, fundamentalmente, su condena al «despiadado bloqueo económico, comercial y financiero del Gobierno de EE. UU. contra nuestro país», la denuncia hecha por las Asociaciones presentes de que ese bloqueo «ataca los más elementales derechos humanos del pueblo cubano», y exigió el cese de esa política, al tiempo que exhortó a todos los Gobiernos a pronunciarse en su contra el próximo próximo de noviembre, en la votación en Naciones Unidas sobre la resolución cubana que exige su fin».

Con la participación de más de 160 representantes de asociaciones de una veintena de países, se desarrolló de igual manera, en Milán, el XII Encuentro de Cubanos Residentes en Europa, los días 21 y 22, y los asistentes condenaron las acciones del actual Gobierno de EE. UU. con el propósito de retroceder en el proceso de normalización de los vínculos bilaterales iniciado el 17 de diciembre de 2014.

En cuanto al encuentro en Washington, informó Andrés Gómez, coordinador nacional de la Brigada Antonio Maceo y director de Areíto digital, que este viernes, como en otras ocasiones, los participantes visitarán el Congreso de EE. UU. para fijar los criterios de la familia cubana que vive en ese país «sobre los viajes a nuestra isla grande y acerca del absurdo bloqueo de Estados Unidos a Cuba».

Gómez puntualizó a Radio Miami «que son momentos de agitación y confusión en las relaciones entre Estados Unidos y Cuba, provocados por las caprichosas medidas tomadas por Trump».

El activista consideró que el encuentro de Washington es básico y necesario para «organizarnos mejor para defender nuestros derechos de viajar a Cuba libremente y sin temores, y de poder relacionarnos con los nuestros en Cuba y la sociedad cubana en general».

Estas reuniones constituyen parte del proceso de integración de la nación y la emigración cubana en todo el mundo, que cada año es más fructífero.

En el caso de Estados Unidos muestran que el proceso migratorio no tiene un basamento político contrario a la Revolución —como quiere hacer ver una minoría de anticubanos que ha perdido poder y legitimidad ante la comunidad residente allí—, y por el contrario se asemeja a lo que ocurre en cualquier otro proceso migratorio con-temporáneo.

Se conoce que en el año 2016 visitaron el Archipiélago 428 000 cubanos residentes en el exterior y de ellos 329 000 procedentes de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145585-encuentro-de-cubanos-residentes-en-eeuu-en-washington-ratificara-apoyo-a-soberania-de-cuba>



Radio Habana Cuba